

Mini und Husqvarna gewinnen Pharaonen-Rallye

Khalifa Al-Mutaiwei aus den Vereinigten Arabischen Emiraten und sein deutscher Beifahrer Andreas Schulz haben die Pharaonen-Rallye in Ägypten gewonnen. Das Duo in Mini All4 Racing des X-Raid-Teams hat sich damit vor dem letzten Lauf der Cross-Country-Meisterschaft in Portugal den Titel gesichert.

Jean-Louis Schlesser, schärfster Konkurrent von Al-Mutaiwei und Schulz, wurde disqualifiziert. Der Luftmengenbegrenzer seine Buggys war zu groß und fiel bei der technischen Untersuchung durch. Ein Mechaniker hatte es zu gut gemeint und den Airrestriktor innen poliert.

Bei den Motorrädern siegte Joan Barreda auf der neuen Husqvarna TE 449 RR, die auch bei der Rallye Dakar eingesetzt werden soll. Der 29-jährige Spanier vom Team Speedbrain holte sich auf den sechs Etappen drei Tagessiege. Lukasz Laskawie gewann auf Yamaha die Quad-Wertung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Mini All4 Racing von Khalifa Al-Mutaiwei und Andreas Schulz.



Khalifa Al-Mutaiwei und Andreas Schulz gewannen im Mini des deutschen X-Raid-Teams die Pharaonen-Rallye.



Joan Barreda auf Husqvarna TE 449 RR.



Joan Barreda.